

## Communiqué de presse

## Il n'y a pas de lieux sûrs ni de lignes rouges dans le dictionnaire de l'entité juive criminelle

(Traduit)

Au moins cinq personnes sont mortes en martyrs et des dizaines d'autres ont été blessées lorsque l'aviation de l'entité juive criminelle a bombardé, jeudi matin 2/11/2023, l'école Abu Assi avec des bombes au phosphore blanc interdites à l'échelle internationale. Il s'agit de l'une des écoles de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine (UNRWA). Elle abritait des milliers de personnes déplacées dans le camp de Shati, dans la bande de Gaza. Des vidéos prises par des activistes ont montré des scènes horribles du bombardement, montrant l'état de panique et de peur des mères et des pères qui craignaient pour la vie de leurs enfants après le début du bombardement. Les mères couraient pieds nus devant l'école en portant leurs enfants, et les hommes se dépêchaient d'enterrer les bombes tombées dans la cour de l'école avec du sable, afin d'éviter le dégagement d'une fumée blanche.

La criminalité de l'entité juive a dépassé toutes les limites et toutes les imaginations. Elle commet massacres sur massacres, intensifie sa criminalité et sa brutalité contre des civils sans défense, en particulier des femmes et des enfants, franchit toutes les lignes rouges, utilise des armes internationalement interdites avec beaucoup d'effet, comme le phosphore, viole toutes les règles et coutumes reconnues dans les guerres, et vise des endroits que les gens croyaient sûrs, comme les écoles, les hôpitaux et les mosquées, mais aucun endroit n'est sûr à la lumière de cette criminalité et de cette sauvagerie.

Le ciblage de cette école n'était pas le premier et ne sera pas le dernier. L'aviation d'occupation a pris pour cible l'école Osama bin Zaid, dans la zone d'Al-Saftawi, dans le nord de la bande de Gaza, le vendredi soir 3/11/2023, où se trouvaient des dizaines de personnes déplacées dans une scène horrible de blessés et de martyrs, dont la plupart étaient des morceaux de corps. Un massacre a également été commis en prenant pour cible la porte du complexe médical d'Al-Shifa et les ambulances qui transportaient les blessés pour les soigner en Égypte, tandis que d'autres hôpitaux ont été pris pour cible au même moment.

Cette entité criminelle se sent à l'abri de toute sanction et a donc transgressé dans ses méfaits et ses crimes. Les dirigeants des Arabes et des Musulmans, en particulier des pays voisins, sont des conspirateurs qui servent les intérêts des Juifs et de l'Amérique. Ils ne bougent pas le petit doigt. Au contraire, ils agissent ouvertement contre la population de Gaza et lui imposent un siège. La communauté internationale, dirigée par l'Amérique, le plus grand soutien de cette entité criminelle, est un conspirateur et un partenaire dans la criminalité, tout comme ses institutions, dirigées par les Nations unies, qui nous ont donné des maux de tête avec des droits et des accords, mais quand il s'agit des musulmans, elle est sourde, muette et aveugle.

Les scènes de destruction, les morceaux de corps et le sang, les appels à l'aide, les cris des enfants et des femmes, et les pleurs d'un homme devant l'horreur des scènes suffisent à adoucir la pierre, alors quel est le problème avec les cœurs des personnes au pouvoir dans les armées musulmanes qui ne se sont pas adoucis devant de telles scènes ? **﴿ثُمَّ قَسَتْ قُلُوبُكُمْ مِّن بَعْدِ ذَلِكَ فَهِيَ كَالْحِجَارَةِ أَوْ أَشَدُّ قَسْوَةً وَإِن مِّن الْحِجَارَةِ لَمَا يَتَفَجَّرُ مِنْهُ الْأَنْهَارُ وَإِن مِنْهَا لَمَا يَشْفَقُ فَيُخْرَجُ مِنْهُ الْمَاءُ وَإِن مِنْهَا لَمَا يَهْبِطُ مِنْ خَشْيَةِ اللَّهِ وَمَا اللَّهُ بِغَافِلٍ عَمَّا تَعْمَلُونَ﴾** "Puis, et en dépit de tout cela, vos cœurs se sont durcis; ils sont devenus comme des pierres ou même plus durs encore; car il y a des pierres d'où jaillissent les ruisseaux, d'autres se fendent pour qu'en surgisse l'eau, d'autres s'affaissent par crainte d'Allah. Et Allah n'est certainement jamais inattentif à ce que vous faites" [Al-Baqarah: 74].

Pour l'amour d'Allah, qu'attendez-vous pour agir ? Une telle chose fera fondre le cœur de chagrin, s'il y a de la foi et de l'islam dans le cœur ! Par Allah, on vous le demandera, mais il sera alors trop tard, alors préservez-vous de la colère et du châtement d'Allah avant que ce jour n'arrive.

### **Section des femmes**

**au bureau central des médias du Hizb ut Tahrir**